

令和6年1月18日

保護者の皆様

厚岸町立太田小学校長 濱田 有子

### 家庭へ iPad（学習用端末）の毎日の持ち帰りについて

日ごろから本校の教育活動へ、ご理解、ご協力をいただき熱くお礼申し上げます。

さて、家庭への iPad（学習用端末）の持ち帰りについて、3学期より下記のようにしていきますので、ご理解、ご協力をお願いいたします。

## 記

### 1 ねらい

今まで、家庭学習で使用するために各自それぞれに持ち帰っていましたが iPad（学習用端末）を、臨時休校でやむを得ず登校することができない場合、状況によって朝の会や学習会等をオンライン上で行うことを想定して、iPadを毎日持ち帰るようにします。

### 2 方法

- ・ 臨時休校としては、感染症の流行によるものや悪天候によるもの等が考えられます。子どもたちの状況、ご家庭の状況、職員の状況等の実態を勘案して実施の有無を判断していきます。
  - ・ 実施する際は、事前に太田小学校安心安全メールでお知らせします。
  - ・ 「Meet」（iPad にアプリが入っています。）を用いて実施します。以下の QR コードを読み込みますと、入室できます。QR コードにつきましては、オンラインによる朝の会や学習会を実施する際にも、太田小学校安心安全メールでお知らせします。
- 「Meet」の使い方につきましては、子どもたちへ1月26日（金）までに指導します。

#### 【QRコード一覧】

1・2年生



3・4年生



5・6年生



- ・ 1月26日(金)より、全員の毎日の持ち帰りを開始します。

### 3 その他

- ・ オンライン上で行うため、Wi-Fi の環境が必要になります。環境の不足や不明な点等がありましたら、学校へご連絡ください。
  - ・ iPad は、学校でも充電をしますが、使用状況によっては十分に充電することが難しい日もあります。そこで、充電が少なくなっている場合は、ご家庭でも充電していただくと助かるのです。
- 充電器の持ち帰りにつきまして、長期休業中ですと学校から持ち帰ることを可能としていますが、学校の充電ボックスから充電器を取り外したり取り付けたりする必要があるため、毎日充電器を持ち帰るのは難しい状況があります。
- つきましては、各ご家庭で充電器をご準備されることをご検討いただきたくお知らせいたします。充電器のケーブルは、「ライトニングケーブル」で iPhone のケーブルと共通となっております。
- ご不明な点等がありましたら、学校へご連絡ください。どうぞよろしくをお願いいたします。